
Protokoll: FSR - Sitzung  Freitag 12:15 Uhr, 24.1.2014

Anwesende: Annelie G. , Sven P.  und Sven G.
Entschuldigt: Miriam D. , Philipp O. , Thekla H. und Enno F.

TOP`s: 1) Material von Frau Karasch
2) Fachschaftsevent
3) Akkreditierung
4) Exkursion
5) BA-Studiengang Änderungswunsch
6) VeFa
7) Finanzen, Vischer-Karten
8) Sonstiges

1) Material von Frau Karasch:

Idee Florian Piakowski ansprechen, er hat vielleicht noch Zugang zu den Kursen in Moodle
und könnte uns Einsicht gewähren, damit klar wird, um was für Material es sich handelt.
Frau Heger kann den Kurs nicht übernehmen, da sie nur einen Lehrauftrag und kein fester
Dozent ist.
Kerstin fragen, ob sie weiß,um was für Materialien es sich handelt. ( Sven P, kümmert sich?)

2) Fachschaftsevent

Es besteht Einigung, dass der FSR gerne eine Veranstaltung mit dem FSR Geschichte 
zusammen machen möchte. Ziel soll sein, dass vorallem die Studienanfänger sich mal 
außerhalb der Uni treffen und mit anderen Studi´s sich austauschen, kennenlernen.
2. Die eingeschlagene Beziehung zur Fachschaft Geschichte soll wieder belebt werden.

Termin eventuell 24. April 
Umlaufbeschluss per Doodle, da FSR nicht beschlussfähig ist.

Bei positiven Ergebnis wird Thekla gebeten den Kontakt mit einen bekannten FSR - 
Mitglied von Geschichte zu suchen, um Informationen zu erhalten (was, wie, wo, €? )

3) Akkreditierung

Montag 27.1.2014 ist das Treffen mit Herrn Banditt. Sven P, wird demnächst darüber 
berichten. 
Einen Dank an Frau Athine, Frau Börnike und Herrn Kaever, die sich für die Befragung 
zu ihren Studiengängen die Zeit genommen haben.

4) Exkursion

FSR beschließt, dass die Exkursion abgesagt wird, da sich leider zu wenige gemeldet haben,
die daran teilnehmen wollen würden. Somit würde sich der Aufwand und die Kosten in 
keinem sinnvollen Verhältnis zum Ertrag ergeben. :(

5) BA-Studiengang Änderungswunsch

1.Fach soll mehr Betonung finden, 2Fach hingegen soll ausgedünnt werden. → Thekla ???



6) VeFa

1) Gutachten werden oft an der Uni nur vom Zweitkorrektor gegengezeichnet laut
eines studentischen Mitglied der LSK und Studienkommissionen.
Meinung der VeFa: Unverständnis, da selbst im Abitur eine unabhängige 
Zweitkorrektur per Gesetz erfolgt. Die rechtliche Grundlage ist sehr schwammig und
soll demnächst überarbeitet werden.

2) VeFa hat in diesem Haushaltsjahr etwa 34000€ zur Verfügung. :)
Asta mahnte auch an, dass die VeFa im letzten Jahr beinahe 20000€ nicht 
verbrauchte :(

3) positiv war auch die Beteiligung an der VeFa durch FSR´s (22)
leider herrscht aber eine negative Grundstimmung, was Anträge betrifft

7) Finanzen, Vischer-Karten

1) Vischer-Karten: 3 Fachschaftsmitglieder wollen einen haben → je ca. 25€
Umlaufbeschluss per Doodle (Sven P ) , damit FSR-Finanzer drucken gehen darf.

2) Post Studentwerk: Es besteht eine Forderung in Höhe von etwa 102€.
Sven G, mit sich der Sache an, da niemand sagen kann, wie diese Kosten zustanden 
kamen ( Leider nicht aus den Briefen ersichtlich, da dies nur Mahnungen sind, die 
eigentliche Rechnung ist nicht gegenwärtig.)

3) Sven G, hatte Büromaterial gekauft und es auch bereits abgerechnet.
4) Sven G. hat einen PC bei JE-Computer in Potsdam bestellt. Preis 289,95€

8) Sonstiges

1) Schlüssel; Frau Mauri ist unser Ansprechpartner.
Info, ein Schlüssel kostet wohl 30€, der FSR hat vor 2 weitere zu erwerben,
dafür soll ebenfalls ein Umlaufbeschluss gefasst werden (Sven P)
Sven P leitet weitere Info´s wegen Bezahlung an Sven G. Weiter.

2) Neusortierung der FSR-Bibliothek obliegt der Führung von Philipp, er hatte eine 
Idee, wie man es machen könnte, deswegen wird seine Rückkehr abgewartet und er 
soll auf der nächsten Sitzung dazu befragt werden.

3) Aquilonia steht wieder an in Halle, Sven P, wird die Fachschaft informieren per Mail
4) Nächste Sitzung Mittwoch 5.2.2014 , 14Uhr


